DER EHRENBÜRGER

Zwischen Hügeln am Vogler geboren, dort Lesen gelernt mit Campe und Robinson, in Wolfenbüttel geliebt. Berlin und den Universitäten den Rücken gekehrt, in Stuttgart aufgelebt, in Braunschweig untergetaucht. Liegengeblieben mit Stopfkuchen in der Hecke: Hänselmann, geh du voran. Und nun, Raabe?

Gebeugt, nicht gebrochen, stets überfordert und meist unterschätzt, wird spät er erst wertgeschätzt. Der fuchsgesichtige, listige Raabe: hochgewachsen überblickt er das Krähenfeld. Erkennt den Wert der Sperlingsgasse, entlarvt die Philister der Zeit, erhebt sich über das Geklapper der Welt. Ach, Raabe …!

Karin Tantow-Jung